
司会の沖館さんから皆さんへ
　毎年、皆さんのまちづくりに関する真剣
なご意見を聞いて非常に刺激を受けており
まして、とても楽しみにしています。
　日頃の考えを直接市長に話すことのできるめったにない機会
ですので、もしお手元にご案内が届きましたらぜひ参加してみ
てはいかがでしょうか。
沖
おき

館
だて

葉
よう こ

子さん：フリーパーソナリティー。中央区ふらっとホー
ムの司会を前身のタウントークから通算５回担当。

中な
か
や
ま山
さ
ん
（
60
歳

代
）　

札
幌
は
素

晴
ら
し
い
ま
ち
に

な
っ
て
い
る
と
思

い
ま
す
が
、
庶
民

に
根
付
い
た
文
化

と
い
う
も
の
が
ど
う
も
見
ら
れ

な
い
と
思
い
ま
す
。
ヨ
ー
ロ
ッ

パ
の
よ
う
に
公
共
・
文
化
の
意

識
が
根
付
い
た
、
本
当
の
文
化
、

大
人
の
ま
ち
と
い
う
理
想
を
描

い
て
近
づ
け
て
い
く
意
識
を
行

政
に
持
っ
て
ほ
し
い
と
思
い
ま

す
。

上
田
市
長　

私
は
５
代
目
の
札

幌
市
長
と
し
て
「
市
民
の
力
み

な
ぎ
る
、
文
化
と
誇
り
あ
ふ
れ

本ほ
ん
だ多
さ
ん
（
30
歳

代
）　

ア
ト
ピ
ー

と
卵
ア
レ
ル
ギ
ー

の
子
ど
も
が
い
る

の
で
す
が
、
小
・

中
学
校
給
食
の
ア

レ
ル
ギ
ー
へ
の
対
策
は
ど
の
よ

う
に
な
っ
て
い
る
の
で
し
ょ
う

か
。

渡わ
た
な
べ部
前
副
市
長　

ア
レ
ル
ギ
ー

に
関
し
て
は
い
ろ
い
ろ
な
意
見

が
あ
り
ま
す
。
100
％
安
全
、
リ

ス
ク
ゼ
ロ
と
い
う
こ
と
は
あ
り

ま
せ
ん
が
、
学
校
の
給
食
に
関

し
て
は
個
別
に
き
ち
っ
と
対
策

を
し
て
い
ま
す
の
で
心
配
な
さ

ら
な
く
て
い
い
と
思
い
ま
す
。

花は
な
だ田
さ
ん
（
50
歳

代
）　

緑
が
豊
か

で
文
化
的
な
環
境

を
生
か
し
た
、
オ

リ
ジ
ナ
ル
の
発
想

力
を
高
め
る
札
幌

な
ら
で
は
の
教
育
が
大
切
だ
と

思
い
ま
す
。

上
田
市
長　

私
も
大
賛
成
で

す
。
札
幌
市
の
教
育
目
標
に
あ

る
読
書
・
環
境
・
雪
と
い
う
三

つ
の
視
点
は
発
想
力
の
基
本
に

な
る
と
思
い
ま
す
。
人
と
の
コ

ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
能
力
を
鍛

え
、
大
人
に
な
っ
て
も
自
分
で

学
ん
で
い
く
力
を
大
事
に
し
て

い
こ
う
と
頑
張
っ
て
い
ま
す
。

テーマ

子
育
て
や
子
ど
も
の
教
育
に
関
す
る
こ
と

子
育
て
や
子
ど
も
の
教
育
に
関
す
る
こ
と

テーマ

ま
ち
づ
く
り
に
関
す
る
こ
と

ま
ち
づ
く
り
に
関
す
る
こ
と

る
街
」
と
い
う
理
念
を
掲
げ
、

前
の
世
代
が
つ
く
っ
て
き
た
も

の
を
有
効
に
活
用
し
、
多
く
の

方
々
に
文
化
的
な
共
感
が
生
ま

れ
る
ま
ち
に
し
て
い
こ
う
と
呼

び
掛
け
て
い
ま
す
。
札
幌
の
ま

ち
は
本
当
に
い
ろ
い
ろ
な
こ
と

を
や
っ
て
い
ま
す
の
で
、
そ

れ
ら
の
活
動
が
100
年
続
け
ば
、

ヨ
ー
ロ
ッ
パ
に
負
け
な
い
ま
ち

に
な
る
の
で
は
な
い
か
と
思
い

ま
す
。
共
に
夢
を
語
ら
せ
て
い

た
だ
き
た
い
な
と
思
い
ま
す
。旭山記念公園から望む中央区の街並み

100年後はどのような姿でしょうか。

全員で記念撮影。ご参加ありがとうございました。

記
事
に
関
す
る
お
問
い
合
わ
せ

総
務
企
画
課
広
聴
係

☎
（
205
）
３
２
１
６ 

6
（
231
）
６
５
３
９

「
ふ
ら
っ
と
ホ
ー
ム
」
に

関
す
る
お
問
い
合
わ
せ

市
長
政
策
室
市
民
の
声
を
聞
く
課

☎
（
211
）
２
０
４
５ 

6
（
218
）
５
１
６
５

学
校
の
ア
レ
ル
ギ
ー
対
策
は
？

札
幌
な
ら
で
は
の
教
育
が
大
切

本
当
の
文
化
が
根
付
く
ま
ち
へ

土屋さん　広報誌に掲載されている研修
会などに出るようにしてさらに自己啓発
し、いろいろな人に伝えていきたいと思
います。
中村さん　広報誌を見ていてもなかなか
分からないことが分かったことがよかっ
たな、安心できるなと思いました。
石川さん　今回も話のあった孤独死や生
活保護の問題を踏まえ、いろいろな相談
に乗る札幌型の「共生委員」をつくった
らよいのではないでしょうか。
高橋さん　参加してよかったです。西老
人福祉センターの職員の対応がとてもよ
いとお伝えして、満足して帰ります。
遠藤さん　福祉の活動が札幌市はこんな
に充実している、ということを私からも
発信していこうと思いました。
本多さん　アレルギーの問題では世代の
ギャップを感じましたが、勉強を重ねて
訴えられることは訴えていきたいと思い
ます。
花田さん　札幌市の短い歴史の中で、箱
物をつくったり道路整備をしてきたとい
う一つの歴史の流れを感じられたのがよ
かったです。
中山さん　行政に携わるのは大変なこと
だと思いますが、今後も頑張っていただ
いて立派なまちにしていただきたいと思
います。

～「ふらっとホーム」に参加して～
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